

雨のため講堂内で行われたコンサート

## 秋の檀林を彩る音色

### 飯高檀林コンサート

飯高寺境内で10月10日、昨年に引き続き、ヴァイオリニストのジョン・チャヌ氏をマネージメントに迎えて飯高檀林コンサートが開催されました。

あいにくの空模様の中、この日会場を訪れた人々は約500人。独特の雰囲気に包まれた講堂に、きれいな音色が響き渡りました。



一年の無事を笑顔で祈願



## 五穀豊穫を祝う

### 松山神社秋の大祭

五穀豊穫を祝い、匝瑳地区松山神社で秋の大祭が10月10日に行われました。

当日は、雨のため予定を変更して午後から祭礼が挙行され、その後、神輿が神社を出発し、松山・中台地区を練り歩き、夜に神社に返還されました。

また、この神輿に頭上を通ってもらうと無病息災の御利益があると言われ、子どもやお年寄りが、かがんだ姿の上を神輿が通過していました。

## みんなそろって秋の一日

### ヨイトコ下富谷まつり

下富谷コミュニティセンターで10月3日、「ヨイトコ下富谷まつり」が開催されました。これは、地域住民の親睦や下富谷音頭の普及を目的に昨年から始まったもので、今年で2回目を迎えました。

当日は、ダンスやカラオケなどの芸能発表や、数々の模擬店などで大きなにぎわいを見せました。



会場を盛り上げる芸能発表

寄付された軽自動車と石毛専務取締役



## ありがとうございました

### 石毛モータース様から市へ寄付

有限会社石毛モータース（代表取締役・石毛巳世司）様から10月3日、市へ軽自動車（73万5千円相当）が寄付されました。

この自動車は今後、市内の高齢者支援用務に役立てられます。



◀荒波に向かっていく十二所神社の神輿



▲軽快なお囃子のリズムで盛り上がる六社神社御神幸祭

## 神輿の担ぎ手浜に集結

### 六社神社・十二所神社御神幸祭

野田・栄地区を代表する伝統行事「六社神社御神幸祭」・「十二所神社御神幸祭」が10月10日、野手浜や川辺浜などを舞台にそれぞれ行われ、地区民など多くの人が参加しました。

当日は時折雨が強く降りだす空模様でしたが、雨や風に負けじと、威勢の良い練りを海に向かって披露。

この先一年間の五穀豊穣・商売繁盛・家内安全などを祈願しました。

紙切りでは1分もかかるはずが完成



## 巧みな芸に酔いしれる

### 常教寺で寄席

お寺をもっと身近な存在に感じてもらおうと吉田地区南神崎の常教寺で10月4日、地区民など約50人が参加して寄席が行われました。

この日はお寺の本堂を開放し、特設された高座にはプロの落語家ら3人が登壇。

おもしろおかしい小話や、アッと驚くような曲芸・紙切りなどが披露されると、集まった参加者から大きな拍手が沸き起こりました。

## もしものときに備えて

### 共興地区地域福祉フォーラム

市内各地区で9月26日、小学校のグラウンドなどを使用して総合防災訓練が行われました。

共興地区では、それに合わせて地域福祉フォーラムも開催され、本格的な模型を使った倒壊家屋からの救出訓練や、災害時非常食の試食などが行われました。

参加した約80人は、終始真剣な表情で取り組んでいました。



救出訓練にあたる消防団の皆さん